



Appointment for External Visitors

التحقق من مواعيد الزوار

Dear Valued Customer,

عملاؤنا الكرام،

In line with the precautionary measures laid down by the UAE Government for Coronavirus (COVID-19), all external visitors will be required to present an invite in the form of Email, SMS or WhatsApp to the Security Gate for verification with the inviting showroom.

تماشياً مع الإجراءات الاحترازية التي أطلقتها حكومة الإمارات العربية المتحدة لمكافحة انتشار فيروس كورونا المستجد (COVID-19)، يتوجب على جميع الزوار تقديم إشعار بالدعوة التي تم توجيهها لهم لزيارة صالة العرض، وذلك من خلال إبراز رسالة البريد الإلكتروني أو الرسالة النصية قصيرة أو رسالة تطبيق "واتساب" التي تؤكد تلقيهم للدعوة، وإبرازها للموظفين عند البوابة.

Kindly note that this is a temporary requirement, and the appointment scheduling will be effective from Saturday, 28th of March 2020 until further notification.

يرجى ملاحظة أن هذا الإجراء سيتم العمل به بشكل مؤقت، وسيسري العمل بالتحقق من الجدولة المسبقة لمواعيد الزيارة اعتباراً من يوم السبت 28 مارس 2020 وحتى إشعار آخر.

We thank you for your continued support and cooperation.

ونشكر لكم دعمكم الدائم والمستمر.

For any clarifications, inquiries or information, please contact:

للمزيد من التفاصيل والاستفسارات، يرجى التواصل معنا على الأرقام التالية:

DAZ Admin:	Admin.Daz@Jafza.ae 04 8010663 - 04 8010664 – 04 8010665 – 04 8010484	القسم الإداري:
DAZ Commercial:	Commercial.Daz@Jafza.ae 04 8010655 – 04 8010662 – 04 8010483	القسم التجاري:



DAZ Customer Relation:	Customer.Service-DAZ@Jafza.ae 04 8010650 – 04 8010654 – 04 8010640	خدمة العملاء:
------------------------	---	---------------

Dubai Auto Zone

منطقة دبي للسيارات